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❶真実かどうか ❷みんなに公平か ❸好意と友情を深めるか ❹みんなのためになるかどうか
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（通巻3051）

　皆様こんにちは。第2回例会に、ご出席頂きありがとうございます。
　連日、うだるような暑さが続きますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？
　私は仕事柄、現場に出ますので、大変つらい思いをしています。この「うだる」という言葉の意味は
ご存じでしょうか？茹で上がるという意味で、頭が茹で上がるような暑さと言うことらしいです。和歌
山弁で「卵を茹でる（うでる）。」と言いますが、どうも正しい言葉だったようです。最近は熱中症警戒

アラートが発令され出しました。コロナ禍と同じようなセリフ「不要不急の外出は避けて下さい。」と言うアナウンスも
されています。どうかお気をつけください。
　本日は7/11ということで英語で言うと「セブンイレブン」ですね。と言うことでコンビニの「セブンイレブン」につ
いて少しお話しをさせて頂きます。とは言っても、7/11はセブンイレブンの日ではありません。
　今では当たり前になっていますが初めてローソンやセブン-イレブンが和歌山に出店されたときに、当時若かった私は「な
んて便利な店ができたのだろう。」と思いました。朝一文房具が足らない時や、夜中に小腹が空いた時、その他諸々、ず
いぶんお世話になった当時を思い出します。また現在でもよく利用します。
　では皆さん正式な「セブンイレブンの呼称」はご存知でしょうか？調べてみると、ほとんどの方が間違えているそうです。
　セブン・（中黒）イレブンなのかセブン-（ハイフン）イレブンなのか？正解は「セブン-（ハイフン）イレブン」とい
うことです。これは良く知られている、名前の由来で開業当初7時から11時までの営業時間だったものを店舗の名前にし
た事です。よって7と11の間の文字がハイフンになっているとのことらしいです。
　現在セブン-イレブンは24時間営業ですので、その意味からの店舗名なら変更しなくてはいけませんが、24時間営業
は英語で24/7（twenty fourスラッシュseven）と言うそうです。では「24/7」の「/7」の意味は何か？というと、1週
間の7ということで、24時間、1週間営業しています、との意味だそうです。この24/7（twenty four seven）という店舗
名なら結構かっこいいので「名前変更してもいいのかなっ？」と個人的には思います。
　それでは本日の臨時総会よろしくお願いします。

◦2640地区より、2022-2023年度第41回
青少年・RYLA研修セミナーの報告書が
届いております。 ………………… 回覧

◦こばと学園だより …………………… 回覧
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　枡岡S.A.A.より出席者37名でクラブ細則第6条第1節-3により総会が成立した旨の報告があり、クラブ細則第6条
第1節-7により会長が議長を務めます。
　2023-2024年度決算報告を瀬藤前会計、2024-2025年度予算報告を村田会計がそれぞれ行い、閉会となりました。
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国際ロータリー第2640地区　和歌山東ロータリークラブ　創立／1959年2月23日

例会日
木曜日  12時30分

❶真実かどうか ❷みんなに公平か

❸好意と友情を深めるか ❹みんなのためになるかどうか

出席報告 会員数�54名（内出席規定適用免除会員8名）

加納　研次　出席委員長 7月11日（本日） 37名/49名 75.5% 皆さん、出席してください。

■卓話「自己紹介��私と甲子園と阪神タイガース」�当クラブ会員��竹中��俊行さん

■皆出席表彰
乾　敦雄さん　　１年皆出席通算３年

■お誕生日お祝い
友淵　勝成さん　７月３日、三木　保典さん　７月９日
竹中　俊行さん　７月22日、片岡　聖佳さん　７月27日

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
午後のそよ風　（バッハより）
想い出のワルツ（バッハより）

■ビァパーティ�

■臨時総会「2023-2024年度決算報告」�
　　　　　「2024-2025年度予算報告」�

■ロータリーソング� 加納　研次　ソング委員長
「和歌山県民歌」
「四つのテスト」

本日の例会� 7月18日（木）

次回の例会� 7月26日（金）18:30 〜於サンクシェール

前回の例会� 7月11日（木）

山本　進三さん 久保田さん、保井さんご入会おめでとう
ございます。

瀧川　嘉彦さん 保井さん、久保田さん入会おめでとうご
ざいます。

樫畑　友洋さん 保井さん、久保田さんご入会おめでとう
ございます。

 首を長くしてお待ちしていました。
赤井　雅哉さん 保井さん、久保田さんご入会ありがとう

ございます。
乾　　敦雄さん 保井さん、久保田さんこれからよろしく

お願いいたします。
佐藤　義記さん 久保田会員、保井会員ご入会ありがとう

ございます。
古屋　光英さん 本日の臨時総会よろしくお願いします。
加納　研次さん 保井さん、久保田さんご入会おめでとう

ございます。これからよろしくお願いします。
奥村　申二さん 妻にきれいなお花を頂きありがとうござ

いました。
細川　竜二さん 保井様、久保田様入会おめでとうござい

ます。

瀬藤　啓司さん 保井さん、久保田さん入会おめでとうご
ざいます。

角野　寛典さん 新入会の皆様よろしくお願い致します。
釣谷　泰介さん 保井さん、久保田さんご入会おめでとう

ございます。
吉村　　享さん 保井さん、久保田さん入会おめでとうご

ざいます。よろしくお願い致します。
田中　秀和さん 保井先輩、久保田さん今日からよろしく

お願いします。
竹中　俊行さん 保井さん、久保田さんご入会おめでとう

ございます。末永くよろしくお願い致します。
鈴木　裕介さん 保井さま、久保田さまご入会おめでとう

ございます！
片岡　聖佳さん 妻にきれいな花をありがとうございます。
栗本　信行さん 久保田善文さん、保井元吾さん入会有

難うございます。よろしく御願い致します。
 本日臨時総会よろしく御願い致します。
枡岡　一樹さん 久保田さん、保井さんご入会おめでとう

ございます。

本日の累計…39,000円（計20名20件）　〔奥様花お礼…10,000円　その他…127,000円　累計…137,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

2024〜2025年度�第５回理事会議事録 日��時：2024年7月4日(木)13:40〜／場��所：ダイワロイネットホテル和歌山4F

出席者
片岡聖佳、佐藤義記、奥村申二、角野寛典、村田昌之、上中崇司、八幡浩充、竹中俊行、釣谷泰介、
樫畑友洋、枡岡一樹、宇治田大助、乾　敦雄、栗本信行

議事録作成者 栗本信行

議　題

審議事項

①2024-2025年度第1回~4回理事会承認事項再承認の件�����������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������[承認]
②繰越金確定等による2024-2025年度和歌山東ロータリークラブ年間予算修正（案）承認の件�������������������������������������������������������������[承認]
③内畑瑛造さんに名誉会員になって頂くことの件 �������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������[承認]
　「51年皆出席」ということで、ご本人確認後、7月1日よりなって頂く。規範が必要。
　議事録に残す。
　このロータリークラブの中で頑張った人。広く一般社会で功績を残された人。大きな社会貢献をされた人など。
④和歌山新報「暑中見舞い」企画広告の件�����������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������[承認]

報告事項
①青少年奉仕委員会より　こばと学園夏祭り9月14日（土）　1ブースを担当、内容は学園にて検討して貰う。
②I·D·Mは年4回予定。8月に開催予定。 以上


